
  

                                 

                                     

                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ ボランティアさんの一言感想 ～ 

西内野小学校 平成３０年 10 月 3 日 №６５ 

地域教育コーディネーター 山岸 則子 八坂絵里子  

西っ子支え隊だより 
 

  

地域と学校パートナーシップ事業 

いきいき海岸遠足 ９/１４ 

 

海岸遠足に、保護者、大学生、西っ子支え隊とたくさんの方が「引率補助」「国道４０２号線横断補助」に駆けつ

けてくれました。引率補助に２５名、横断補助にのべ１７名いてくださったおかげで児童は安心安全に海岸遠足が

できました。引率は、今年初めて各班に１名の大人が付き添うことができ、国道も車を止めて安全に渡ることがで

きました。ありがとうございました。 

  

 四ツ郷屋浜に到着 

  

高学年の子が嫌な顔一つせず、下の

学年の子のお世話をしていて感動し

ました。 

初めて海岸遠足に参加して、先生方の準備

の良さなどがしっかりしていたことや１年

生の児童の頑張ったことに驚きました。 初めて子どもたちと一緒に歩きま

した。１～６年生のグループごとに

よく最後まで完歩しました。チーム

ワークの良さ、高学年が低学年の面

倒をよく見ており感心しました。 

昨年に続き２回目の参加でしたが、

年々体力の衰えを感じます。それでも班

の児童とともに無事完歩できて喜んでい

ます。班長はじめ高学年の児童は低学年

を指導しながら良くできていました。次

回も参加しようかなと学校に帰ってきて

思いました。 

上級生が、１,２年生によく声を掛けてい

ました。みんなでお互いに気を配りながら行

動できていました。 

班長さんの気遣いが素晴らしかっ

たです。トイレ、休憩、水飲み、帰り

は低学年の荷物持ちなど、声を掛けて

いました。５年生以下の子どもたちは

そんな６年生の姿を見て行動してい

くのだなと感じ、とても良い縦割り班

活動になっていたと思います。 

 出発式でボランティアさんにあいさつ 

 国道４０２号線の横断 

今回で３回目の参加でしたが、例年の通り

縦割り関係がしっかりと機能しており、当校

の素晴らしい行事だと思います。 

私が担当した班長は、きびきびと下級生に

指示をし、小気味よい統率力で規律正しい班

活動でした。道中の会話も楽しく疲れも感じ

ることなくいい汗です。 

今後も絶対続けてください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

しおかぜ学級の児童が、日ごろお世話になっているボランティ

アさんを「しおかぜなつまつり」に招待してくれました。 

おみくじやさんやもぐらたたきやさんなど児童が考えて作っ

たお店をボランティアさんが廻りました。ボランティアさんたち

も児童もみんな笑顔。楽しいひとときでした。 

しおかぜなつまつり 7/14 

２年生 町たんけん 9/27 

栽培委員会 プランター清掃 9/12 

 

あいさつ運動 9/3～9/7 

 

 

 

西内野コミュニティ協議会・PTA・学校と連携してあいさつ運動

が行われました。地域では各自治会から５名の推進員が登下校時に、

主に通学路に出て、児童や中高生とあいさつを交わしました。 

これは、児童のあいさつ習慣の向上とともに、地域で大人と子ども、

大人同士のコミュニケーションにつながり、あいさつの多い地域は犯

罪が少ないと言われるように、犯罪の抑止につながります。このよう

な運動がなくても日ごろから、家庭、地域、学校で、あいさつがたく

さん交わされるといいですね。 

 

しおかぜ工作 9/21,28 

２週にわたり、櫻井哲資先生の工作

が行われました。紙粘土にいろいろな

材料を使って形を作ったり、飾ったり。

みんな集中して取り組んでいました。 

 

栽培委員会の児童がプランターを来年に向けて

洗うお手伝いをしていただきました。 

 

 

西内野の地域にあるお店やさんにたんけんに行きました。

交通安全やトラブルがあったときのサポートに各班にボラン

ティアさんが付添ってくださり、児童はケガもなく無事お店

でインタビューをして学校まで戻ってきました。 

 

 


